

SHEINBAUM PRESENTA EQUIPO

ABREN EL DIÁLOGO RUMBO AL 2024

Como encargado de la construcción del plan de gobierno de la precandidata de Morena a la Presidencia, Juan Ramón de la Fuente estará al frente del acercamiento con todos los sectores para escuchar sus propuestas y, así, enriquecer el proyecto de la 4T.

PRIMERA | PÁGINA 6



Foto: Cuartoscuro

PRESENTAN EQUIPO

SE ABREN A DIÁLOGOS PARA PLAN DE GOBIERNO

CLAUDIA SHEINBAUM afirma que, a partir de opiniones plurales y diversas, se busca construir el proyecto de desarrollo para el futuro

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

La precandidata de Morena a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, instruyó a su coordinador general de Construcción del Plan de Gobierno, Juan Ramón de la Fuente, a abrir el diálogo con todos los sectores para escuchar sus

propuestas para enriquecer los trabajos de la 4T.

En el Museo Interactivo de Economía reiteró que el segundo piso de la 4T deberá aprovechar el TLC y el libre comercio, pero mantener al Estado garante que propicie el bienestar de las y los mexicanos.

Estuvieron presentes

quienes apoyarán en los foros, según las 17 temáticas que se explorarán en estos diálogos.

Entre ellos, el exministro Arturo Zaldívar, la exministra Olga Sánchez Cordero, el expanista Javier Corral, el economista Gerardo Esquivel; el exsecretario de Seguridad de la Ciudad de



México, Omar García Harfuch, la senadora Susana Harp, entre otros.

Sheinbaum Pardo aclaró que estas personalidades sólo serán coordinadoras de los foros.

“La idea es que coordinen estos diálogos en diferentes temas para que no haya ninguna confusión, se trata nada más de coordinar las mesas de trabajo, los diálogos, que van a permitir construir a partir de opiniones plurales, diversas, el programa de gobierno, el plan de desarrollo”, dijo la precandidata de Morena.

Aprovechó para recordar los 17 puntos estratégicos que implican la continuidad de la transformación, como son mantener la austeridad republicana, disciplina financiera fiscal; mantener programas sociales para convertirlos en derechos, entre otros.

Al tomar la palabra, Juan Ramón de la Fuente afirmó que, durante los Diálogos, se escucharán a todas las voces y sectores que quieren ver para delante, “sin regresiones, entusiasmar, pero siendo realistas”, con proyectos sólidos.

Dijo que con este acto se iniciaron los Diálogos, “esto es justamente lo que queremos hacer, presentar propuestas, escuchar proyectos, interactuar, dialogar con los diversos sectores de la sociedad, porque estamos convencidos, que es a través de estos diálogos como vamos a poder fortalecer, impulsar y consolidar la Cuarta Transformación de México”.

Hablaron también la socióloga y académica, Silvia Giorgulli Saucedo y Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, este último entregó un documento a la precandidata con las propuestas de los empresarios

mexicanos.

Los 17 temas son: austeridad y disciplinas fiscal y financiera; fortalecer programas sociales, aumento de salario mínimo, impulso de inversión pública, educación y salud, continuidad en acceso a vivienda digna, garantizar justicia para pueblos indígenas, igualdad sustantiva para las mujeres, derechos de personas de la diversidad sexual, atracción de inversiones a partir de sustentabilidad, desarrollo científico y tecnológico, acelerar transición energética, protección de recursos naturales, garantizar el derecho al agua, soberanía alimentaria y campo, gobernabilidad, paz y seguridad, reforma al sistema judicial.

Los coordinadores de estas mesas serán: Juan Ramón de la Fuente, José Merino, Olga Sánchez Cordero, Arturo Zaldívar, Javier Corral, Gerardo Esquivel, Lorenzo Meyer, Omar García Harfuch, Susana Harp, Irma Pineda, Jorge Islas Samperio, Rosaura Ruiz, Julio Berdegué, Altagracia Gómez, David Kershenobich, Violeta Vázquez-Rojas y Diana Alarcón.



Somos mexicanos
y mexicanas que
seguimos convocando
a consolidar el
renacimiento de
México. No queremos
pensamientos
homogéneos.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRECANDIDATA DE LA 4T





Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, exministro de la Corte.



Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad CDMX.



José Merino, exfuncionario de la CDMX.



Gerardo Esquivel Hernández, exsubgobernador de Banxico.



Javier Corral, exgobernador de Chihuahua.



Altagracia Gómez Sierra, presidenta de PEO.



Irma Pineda Santiago, poeta zapoteca.



Rosaura Ruiz, exdirectora de la Facultad de Ciencias de la UNAM.



Olga Sánchez Cordero, senadora de la República.





Violeta Vázquez-Rojas, del Colegio de México.



Diana Alarcón, coordinadora de asesores de la CMDX.



Fotos: Pável Jurado y Especial
Julio Antonio Berdegú, representante de la ONU.



Francisco Cervantes, presidente del CCE.



Jorge Marcial Islas Samperio, investigador y académico.



Lorenzo Meyer Cossío, investigador.



Susana Harp, senadora de la República.



David Kershenobich, médico investigador.





Foto: Especial

La precandidata de la 4T, Claudia Sheinbaum, afirma que se busca interactuar con los diversos sectores de la sociedad.

